



Am 9. Mai 2011 wurde in Neustadt an der Donau eine Fußball-Damenmannschaft gegründet. Zum ersten Training kamen damals sieben Spielerinnen. In der letzten Saison 2017/18 wurde das Team um Mirko Busch und Meier Sebastian Meister der Frauen Freizeitlicher KF Kelheim

Du hast Lust auf Fußball? Na dann, bist Du bei uns genau richtig.

Die 1. Damen- Mannschaft des TSV Neustadt sucht für die kommende Saison 2019/20 oder auch gleich jetzt, dringend engagierte Mädels ab 14 Jahre die Freude am Fußball haben. Kommt doch mal bei uns beim Training vorbei oder erkundigt euch Bei Mirko Busch www.tsv-neustadt-donau.de/fussball/trainingszeiten